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Parc éolien en baie de Saint-Brieuc. 
Les pêcheurs présentent leur projet 
alternatif 
Opposés à l’installation de 62 éoliennes en baie de Saint-Brieuc (Côtes-d’Armor), les 
pêcheurs militent pour un projet alternatif, qui utiliserait la houle pour produire de 
l’hydrogène. 

 
Les pêcheurs costarmoricains ont présenté leur projet alternatif aux élus de la baie de Saint-
Brieuc ce samedi 6 février 2021. | OUEST-FRANCE 
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Opposés au projet de parc éolien en baie de Saint-Brieuc (Côtes-d’Armor), les pêcheurs des Côtes-d’Armor proposent 
une alternative. Ils l’ont présentée ce samedi 6 février 2021 aux élus du territoire. 
Leur projet alternatif est porté par la société Hace, basée en Gironde, qui annonce pouvoir installer un parc flottant 
modulable qui produit de l’hydrogène, en convertissant la houle en énergie. « Un projet plus respectueux de 
l’environnement, qui produit plus d’énergie et moins chère, tout en étant compatible avec les activités de 
pêche », assure Jean-Luc Stanek, président de la société. 

Cette alternative prévoit également d’impliquer les pêcheurs (ils seraient notamment rémunérés pour ramener les 
réservoirs d’hydrogène à terre), l’installation de moteurs à hydrogène sur les 300 bateaux de pêche de la baie, ou 
encore l’achat de 250 bus qui utiliseraient cette énergie sur le territoire. 



« Nous espérons que l’État saisira cette chance » 
Un projet séduisant sur le papier, mais qui arrive alors que le chantier du parc éolien doit démarrer en 2021. « Notre 
technologie n’était pas mûre auparavant, elle peut désormais être rapidement fonctionnelle », se défend Jean-
Luc Stanek. « Nous espérons que l’État saisira cette chance, car l’annulation du parc éolien est pour nous la 
seule issue possible », abonde Alain Coudray, président du comité départemental des pêches. Après l’avoir redit au 
Ministère de la mer, les pêcheurs sollicitent aujourd’hui une rencontre avec le Président de la République. 

 


